

桃陵中だよい

京都市立桃陵中学校 校長 浅井 晃
11月号 令和2年10月30日

学校教育目標

『自ら学ぶ 豊かな心をもつ
社会に貢献する 生徒を育む』

スポーツ大会 開催

10月7日（水）6, 7限に体育館とグラウンドで2年生「スポーツ大会」を行いました。前半は、球技で女子はポートボールを、男子はサッカーを行いました。後半は、クラス対抗全員リレーを行いました。天候にも恵まれ、一生懸命の姿がありました。自分の役割を果たして、仲間と共に活動することを通して、クラスの団結力が高まった2時間でした。



10月12日（月）5, 6限に1年生「スポーツ大会」をグラウンドで行いました。前半は男女混合でドッジボールを行いました。後半はクラス対抗全員リレーを行いました。快晴のもと、大いに盛り上りました。力を合わせて一つのボールを追いかけることを通して、クラスのつながりが深まったと思います。



コロナ禍により、体育大会の代替の学校行事として実施しましたが、改めて学校行事・学年行事の大切さを感じました。これからも「総合的な学習 発表会」や「校内展示」、そして「学年合唱」など、力を合わせて成功させましょう。

1年生・2年生の保護者の皆様、「スポーツ大会」の参観にたくさん来ていただきました。一生懸命な姿を見ていただくことができ喜んでおります。ありがとうございました。

3年生 修学旅行へ

3年生の修学旅行は、コロナ禍により、時期も方面も変更になりましたが、いよいよ11月3日（火祝）から5日（木）まで2泊3日で長崎方面に行きます。ハウステンボス、平和学習、長崎市内班別研修、学年レクリエーション、吉野ヶ里遺跡、太宰府天満宮と盛りだくさんの体験があります。新幹線にも乗ります。2ヶ所のホテルにも泊まります。移動中や宿泊するときも楽しみですね。心のふれあいがきっとあることでしょう。この修学旅行が3年生にとって、一生の思い出になるようになればと願っています。

3年生の保護者の皆様、修学旅行説明会の後にも、服装・地域クーポン・解散場所など、お願ひとお知らせをしています。今一度、お子様と最終的な確認や点検をしていただくように、お願ひします。

※裏面には「桃陵中学校 11月行事予定」を載せています。